



LES COUREURS SKI-DOO DOMINENT LA PREMIÈRE COURSE DE SNOCROSS DE LA SAISON ET ISHOEL FAIT SON RETOUR.

Décembre 18, 2024 à 3:19 PM EST



Valcourt, Québec le 18 décembre 2024 – L'ouverture de la saison de snocross n'a pas été facile pour la compétition, puisque les coureurs Ski-Doo ont dominé encore une fois les podiums. Parmi eux, Elias Isohel qui avait subi l'an dernier un accident mettant fin à sa saison, voire à sa carrière, mais qui est revenu au sommet dans les catégories Dominator et Pro, se méritant une bourse de 10 000 dollars américains.

Les [résultats](#) des courses de cette fin de semaine montrent à quel point les motoneiges Ski-Doo dominent le monde du snocross avec des victoires et des podiums autant dans les catégories junior que dans les courses élite et professionnelles. Cette fin de semaine, c'est Elias Isohel qui était au centre de l'attention.

La détermination dont Isohel a fait preuve lors de son rétablissement et dans son entraînement, ainsi que sa volonté de gagner sont admirables. Les fans sont tout aussi gagnants, puisqu'ils ont la chance de le voir faire preuve de compétence, de style et de détermination pure alors qu'il vise son sixième championnat de l'année.



Dans les autres catégories, les champions 2024 Crayden Dillon et Malene Cottew sont bien positionnés défendre leurs titres avec leurs victoires de samedi. Malene a également couru le vendredi, mais un accrochage dans le premier virage lui a fait perdre beaucoup de temps et de distance. Elle a terminé septième.

Chaque événement est rempli d'histoires de triomphe, et Ski-Doo est fier de tous ceux qui prennent la ligne de départ. Ski-Doo remercie les coureurs de l'équipe X qui l'ont représentée à Ironwood la fin de semaine dernière.

Résultats des courses du samedi – ISOC Snocross de Ironwood, MI

Pro	Pro Lite	Pro-Am femmes	Sport
Elias Ishoel	Crayden Dillon	Malene Cottew	Dylan Lebel
	Jeremy Beaulieu	Naeli Lebel	
Jordan Lebel	Drew Freeland	Ava McCurdy	Justin Blazevic

À propos de BRP

BRP Inc. est un chef de file mondial dans l'industrie des produits de sports motorisés, des systèmes de propulsion et des bateaux qui repose sur plus de 80 ans d'ingéniosité et sur une attention particulière portée à sa clientèle. Grâce à son portefeuille de marques distinctives et de premier plan qui comprend les motoneiges Ski-Doo et Lynx, les motomarines et les pontons Sea-Doo, les véhicules hors route et sur route Can-Am, les bateaux Alumacraft et Quintrex, les pontons Manitou et les systèmes de propulsion marine Rotax de même que les moteurs Rotax pour karts et avions de loisir, BRP ouvre la voie à des aventures exaltantes et donne accès à des expériences sur différents terrains de jeux. La Société complète ses gammes de produits par un portefeuille dédié de pièces, d'accessoires et de vêtements afin d'optimiser pleinement l'expérience de conduite. Engagée à croître de façon responsable, BRP développe des modèles électriques pour ses gammes de produits existantes. BRP, dont le siège social est situé au Québec, Canada, enregistre des ventes annuelles de 10,4 milliards \$ CA provenant de plus de 130 pays, et emploie près de 20 000 personnes ingénieuses et motivées à l'échelle mondiale au 31 janvier 2024.

www.brp.com

[@BRPnouvelles](#)

Ski-Doo, Lynx, Sea-Doo, Can-Am, Rotax, Alumacraft, Manitou, Quintrex, et le logo BRP sont des marques de commerce de Bombardier Produits Récréatifs inc. ou de ses sociétés affiliées. Toutes les autres marques de commerce appartiennent à leurs propriétaires respectifs.

Demande média:

Steve Cowing

Relations avec les médias - motoneiges

651-755-2520

Steve.cowing@brp.com